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Monsiu Bemnnd. 

Pou w e s  Y>CICI de raisons, swlouf des voyager a kacriun du pays, je n'ai prir connais- du 
documt?nt de wnsultation sur Je hwal nord du fleuve que cette semaine. awK. une d e  j o m &  d'audience 
restame. Je MIS remercie d'avoir offur de m'entendre en fin de soir& ce sou Conune j'ai noie en parum4 
j e  ne pouvais ps rntnpqu' i  La fin, bien que ?aie apprkie la panic de l'audience i laquelle j'aj assistée. 

que j e  vous soumets a tirrc pcrrounei, en esptruu que 1- 

y Mead 
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SOUMISSIO': DE HARVEY MEAD 
À LA COMMISSION SUR FE LliTOFW. NORD DU FLEUVE 

Depuis cinquamc ans je regarde des activitb de développement autour de moi, dans mon «cnviromemenin. 
dom les impacfs ont a c  tels que j'ai regardi plutôt la disparitibApure et simple d'habitats naturels a 

.,.J"pRUu..*?"- 

Apan des années comme hdiant  (1960-1963) P Québec. quand j'ai eu i'orxosion de profiter de la plage de 
l'Anse aux Foulons, je suis intimement I'Çvolution du ilwve depuis 1973. moment de mon retour a QuCbec 
et d a  avec le priviltge d'occupa une maison en bordure du fiwvc, sur 16 rive sud. Depuis mis ans, 
j'habite une maison qui a vue sur le fleuve, n sur le boulevmd Champlain, a la hauteur du quai de la 
compabqie Irving. 

Au moment du démantèiemeni des riservoirs de la in+, il y a deux ou rmis am, un poora de téiévision 
faisait des enurnes dans mon secteur. J'pérais le seul r&idem qui leur dirait que (1) les réservoirs 
conmwient un b a n  sonore pour le brait hanant du boulevard Champlain. ce qui disparaissait avec eux, 
cf (2) que j e  craignais bien plus ce qui pourrait amVer avec leur disparition que le petit prublhe  visud 
qu'ils constituaient par leur présence (cadi& par lcs arbres QI .%, blancs presque comme la neige M) hiver). 

Le site ea dûn id intérh que je craibmais en &m la consrniction de condominiums en hauteur pour mettre 
c11 valeur, d'un point de wc de divcioppeur domiciliaire, le poreniicl e x c e p i d  du site. Tai eu 
confirmation pas trop longtemps aprts que la ville Je SiIleV uivisageait en effn un d6vdoppeme.m 
&idemiel B füble densité. Jr ne comprenais pas le raisnnunwu qui d u a i t  un acKs au pks g d  
nombre, Tant qu'a détruire It potmtiel du Site, mais PI CU au moins confYmation de mes craimcs. 

Dans a contude, l'annonce par le minisire TiCgin que la Commission de la capitaie niiriode imposait M 

gel sur tout le territoire du littoral Champlain qui n ' b i t  pas biti, QI Vivani y1 mise en valeur pour la 
popuiarion en gen&al, 6 d a i ~  mon année>. L'annonce que le gel incluai: te boise Irving, que j'avais de$ 
considci6 perdu avec la disparition du aain - d m  ia foulie de mes cinquante ans d'cxptrianca de pertes 
d'habitats - n'a fait que renforcer mon senriment de joie 

I'aimcxais dan6 ce contexte vous faire pan de mon jugemenr quant a La «mise en valsun> de la partie du 
liUmai que j'obscrve IOUS les jours depuici trois MY, ,uoh le 0.6 irilornilre de rive a l'est du ouai irvino ou nç 
SC trouve aucun bâtiment. i l'e -delam &. Je m'occupais, de w n  trop 
informelle. depuis probablement deux ans a cxpiorer la possibilid que ce tmaiq mue la falaise et le 
fleuve. puisse ne pas suivre les tendances des me6 cinquanre 805 d'wcpéritoods contraires. Ir suis 
conminui que çc terrain. Y mnent wnllrmine. wnsntur m h a h  lemem le meilleur sire du littoral mur 
i 'WI i s~men t  d'un marni oui ne serait. uas un couloir hord6 d'un hnulewd. 

En effet, il me semble ou'il eut tout a fii faisahk de iaasxm le hou levard wr cetI e ionauair da 0.6 
kilom6ues nu ha< de la falaise Ceci réoondrait IUI critère d'mlevn le -e du 

rrak se faire un boulevardlautoroute aauel. et en même I ~ D S  a k a d  vas Ir fait mime un t c rn inpywu 
deuxième Cao-Blanc oour le secteur ouesit avec un accts au fieu ve non 
comprends bien que ceia viendrait nvec un coin, mais je nore avec bcaucoup de sarisfaction que le rapport 
de la Chaire en pnysaçe et environnement souligne justemmk que & modification de la giomctrie du 
boulevard appadt d'ores et dijà comme l'un de5 aspects les plus impuriants du projetu. D'apris la icctufe 
que je suis capable de faire de la cane qui f i s r e  i la page j3 en soutien a la vision de ce Rappq par 
contre, je ne vois pas I'evidcncc que la Chaire a rialie le potentiel d'un changemem d'emprise pwr le 
boulevard dam ce secteur, qui aurait vraisemblablement le mûmr çuüt qua le tout pSgt changement de 
ydomeme qui semble ëwe iodiqut. 

Puir-je ajouier que ïaciiviré que j'observe r$guliérernent - aaivaC techniquement interdire. su le quai lui- 
mime laisse croire qu'il constitue w petite infranruaure qui mirite bien d'être CO-&. . .. 

Merci de VOIR attention 6 cetu r6nexion. 
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